

ABSTRAK

Dekadensi moral yang terjadi saat ini di kalangan remaja di Desa Teluk Kijing terjadi saat ini sudah sedemikian masifnya. Dekadensi moral yang terjadi di Desa Teluk Kijing ialah seperti minum-minuman keras, narkoba, pacaran yang melewati norma-norma agama, taruhan togel buruknya tata krama di lingkungan sekitar dan lain sebagainya. Yang dapat membuat masyarakat sekitar menjadi resah. Kendati unsur pemerintahan (Kepala Desa) dan tokoh agama sudah memberikan penyuluhan secara intens. Fenomena dekadensi moral di kalangan pemuda, termasuk para pemuda di Desa Teluk Kijing, akhir-akhir ini melanda warga, masyarakat, dan orang tua. Fenomena ini terlihat pada tindakan kekerasan di kalangan remaja, miras, narkoba, dan mabuk-mabukan masalah moral sangat penting bagi manusia, masalah moral dalam ajaran Islam ialah salah satu hal yang harus di ajarkan kepada setiap orang sejak kecil, Islam ialah ajaran yang sangat mementingkan moralitas, moralitas dan etika dalam setiap aspek kehidupan, dan masalah ini sangat erat kaitannya dengan keyakinan seseorang.

Karena itu, dapat dirumuskan pokok-pokok masalah penelitian ini sebagai berikut. a) Bagaimana bentuk-bentuk Dekadensi Moral di Kalangan Remaja Desa Teluk Kijing b) Apa Penyebab Terjadinya Dekadensi Moral Di Kalangan Remaja Desa Teluk Kijing c) Upaya Penanggulangan Dekadensi Moral di Kalangan Remaja Desa Desa Teluk Kijing.

Jenis penelitian yang digunakan dalam skripsi ini adalah penelitian lapangan (Field Research). Jenis data dalam dalam penelitian ini adalah data kualitatif dengan dukungan data primer dan data sekunder. Tehnik pengumpulan data dalam skripsi ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Metode analisis deskripsi dalam skripsi ini adalah metode deskriptif historis, metode verthesen.

Dari hasil penelitian ditarik sebuah kesimpulan bahwa: Penyebab terjadi Dekadensi Moral di Kalangan Remaja yang Kehilangan Kesadaran Beragama adalah 1. pengaruh lingkungan. 2. Pengaruh Keluarga, Adapun Upaya Penanggulangannya yaitu: 1. selalu memberikan usulan-usulah kepada pemerintah setempat 2. Membimbing ke Jalan yang benar, contohnya: seperti membuat ikatan remaja masjid. 3. memberikan wawasan tentang agama, mengajari membaca ayat Al-Qur'an, mengajak solat, menjelaskan perintah dan larangan dari Allah SWT, 4. Memberikan Nasehat kepada remaja seperti: penyuluhan untuk memberikan pandangan kedepan untuk lebih maju, lebih sehat, dan lebih sukses

Kata Kunci : Dekadensi Moral, Remaja, Kesadaran Beragama